



## ONTARIO PROVINCIAL POLICE POLICE PROVINCIALE DE L'ONTARIO



### **\$ 50,000 REWARD** **RÉCOMPENSE DE 50 000 \$**

The Government of the Province of Ontario is offering a reward in the amount of fifty thousand dollars (\$50,000) for information leading to the arrest and conviction of the person(s) responsible for the murder of Mr. Gregory Dale STOUTENBURG.

Le gouvernement de la province de l'Ontario offre une récompense d'un montant total de cinquante mille dollars (50 000 \$) pour tout renseignement qui conduira à l'arrestation et à la condamnation des personnes responsables du meurtre de Gregory Dale STOUTENBURG.

On February 24, 2004, 44 year-old Gregory Dale STOUTENBURG was found murdered in his residence located at 90 Caudle Sideroad, North Bruce Peninsula Township, Bruce County, Ontario. Investigation has shown that Mr. STOUTENBURG was last seen on February 23, 2004 when his friends dropped him off at his home after work.

Le 24 février 2004, Gregory Dale STOUTENBURG, alors âgé de 44 ans, a été trouvé assassiné à son domicile, au 90 Caudle Sideroad, canton de North Bruce Peninsula, comté de Bruce, en Ontario. Selon les résultats de l'enquête, M. STOUTENBURG a été vu pour la dernière fois le 23 février 2004, lorsque des amis l'ont déposé à son domicile à la sortie du travail.

Missing from the victim is a large gold ring and a large gold necklace. Missing from the victim's home is a Husqvarna chainsaw, model 365, and serial number 031300463, with a 20" blade.

Un gros anneau et un gros collier en or que portait la victime ont disparu. Une scie à chaîne avec lame de 20 po, de marque Husqvarna, modèle 365, numéro de série 031300463, a également disparu du domicile de la victime.

Any person having information regarding the person(s) responsible for the death of Gregory Dale STOUTENBURG should communicate immediately with the Director of the Criminal Investigation Branch, Ontario Provincial Police at 1-888-310-1122 or (705) 329-6111, their nearest police authority, or Crime Stoppers.

Il est demandé à quiconque en possession de renseignements sur la ou les personnes responsables du meurtre de Gregory Dale STOUTENBURG de communiquer immédiatement avec le directeur des enquêtes criminelles, Police provinciale de l'Ontario, au 1 888 310-1122 ou (705) 329-6111, avec le poste de police le plus proche ou avec Échec au crime.

File #955-10-023-2004

Numéro de dossier : 955-10-023-2004

This reward will be apportioned as deemed just by the Minister of Community Safety and Correctional Services for the Province of Ontario and the Commissioner of the Ontario Provincial Police.

Le partage de la récompense s'effectuera de la manière jugée équitable par le ministre de la Sécurité communautaire et des Services correctionnels de la province de l'Ontario et le commissaire de la Police provinciale de l'Ontario.

Julian Fantino,  
Commissioner.

Julian Fantino,  
Commissaire

777 Memorial Avenue,  
Orillia, Ontario, Canada  
L3V 7V3.

777, avenue Memorial  
Orillia (Ontario) Canada  
L3V 7V3

Date: March 30, 2007  
Telephone: (705) 329-6950  
Facsimile: (705) 329-6077

Date : 30 mars 2007  
Téléphone : (705) 329-6950  
Télécopieur : (705) 329-6077